

PlantaDoce.

Entorno

La OMS fija en 675 millones la partida para un plan global frente al coronavirus

la Organización Mundial de la Salud ha puesto en marcha un plan de preparación y respuesta que abarca el periodo comprendido entre febrero y abril. Más de veinte países han notificado casos confirmados del nuevo coronavirus.

PlantaDoce
6 feb 2020 - 13:40



Más de 600 millones de euros para hacer frente al coronavirus. Para evitar una mayor propagación del brote tanto en China como a escala mundial, **la Organización Mundial de la Salud (OMS) ha puesto en marcha un plan** de preparación y respuesta que abarca el periodo comprendido entre febrero y abril de 2020 y para el que se necesitan 675 millones de dólares (612 millones de euros).

Tedros Adhanom, director general de la OMS, ha señalado que “lo que más me preocupa es que algunos países no disponen de sistemas para detectar a las personas infectadas, en caso de que las haya. Necesitamos urgentemente ayuda para que estos sistemas de salud más frágiles puedan detectar, diagnosticar y atender a las personas

PlantaDoce.

que han contraído el virus, prevenir una mayor transmisión entre personas y proteger a los trabajadores sanitarios”, ha añadido.

En el plan estratégico de preparación y respuesta frente al nuevo coronavirus se especifican las actividades que deben desarrollar en todo el mundo las organizaciones internacionales del ámbito de la salud, incluida la OMS, así como los recursos que necesitan para el periodo comprendido entre febrero y abril de 2020.

Los objetivos del plan son limitar la transmisión del virus entre personas, sobre todo en los países más vulnerables en caso de que se enfrenten a un brote; detectar, aislar y atender rápidamente a los pacientes, transmitir datos básicos sobre los eventos y los riesgos y reducir al mínimo las repercusiones sociales y económicas, entre otras.

Actualmente, más de veinte países han notificado casos confirmados del nuevo coronavirus, entre ellos China. **En este país ha habido 24 363 infectados, que suman más del 99% del total mundial.** En el resto de los países, el número de infectados ha sido, en conjunto, de 191.